
Comissão Pró-Ferrovias Mineiras aprova
requerimentos

O deputado Glaycon Franco participou, na manhã da última quarta-feira (07/11),  de mais uma
reunião da Comissão Extraordinária Pró-Ferrovias Mineiras, da qual é membro efetivo.  Entre outros
assuntos, trataram de investimentos na ampliação da malha ferroviária do estado, além de requerer
audiência pública com a equipe de transição do governador eleito.

Os deputados solicitaram alteração no Plano Plurianual de Ação Governamental (PPAG) 2016-2019,
para o exercício de 2019, com vistas à criação de ação denominada “Ferrovias Mineiras”, com a
finalidade de possibilitar investimentos na ampliação da malha ferroviária no Estado, envolvendo
negociações com o governo federal,  com a criação da ação “Transporte Ferroviário Urbano de
Passageiros”, com o intuito de desenvolver estudos e modelagens para a implementação no estado,
de novas linhas do transporte ferroviário urbano de passageiros.

Também foi  pautada a realização de uma audiência pública para debaterem, com a equipe de
transição do governador  eleito,  Romeu Zema,  as  políticas  para desenvolvimento do transporte
ferroviário em Minas Gerais. Glaycon Franco declarou apoio à causa, em razão da importância desse
tipo de transporte para a região. ‘’Acredito que a população em geral será beneficiada com o
desenvolvimento da malha’’, afirma.
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